

ABSTRAK

Rengganis Kencana Putri (1192100059). “*Hubungan How Good is Your Memory dengan perkembangan bahasa ekspresif anak (Penelitian Korelasi di RA Nurul Amal Bandung).*”

Penelitian ini dilakukan berdasarkan permasalahan yang ditemui di Kelompok A RA Nurul Amal Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung karna perkembangan Bahasa Ekspresif anak belum semuanya berkembang dengan baik seperti terdapat anak yang belum dapat memahami bahasa, mengungkapkan bahasa, dan mengekspresikan ide.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : (1) Untuk mengetahui aktivitas *How good is your memory* di Kelompok A RA Nurul Amal Kab Bandung; (2) Untuk mengetahui perkembangan Bahasa Ekspresif di Kelompok A RA Nurul Amal Kab Bandung; dan (3) Untuk mengetahui hubungan antara aktivitas permainan *How Good is Your Memory* dengan Perkembangan Bahasa Ekspresif di Kelompok A RA Nurul Amal Kab Bandung.

Perkembangan Bahasa Ekspresif adalah kemampuan dalam mengungkapkan bahasa secara verbal dan non verbal. Melalui permainan *How Good is Your Memory* perkembangan bahasa ekspresif mampu menstimulus anak agar membantu anak untuk berbicara secara teratur dan terstruktur, pembicaraan yang dapat dipahami oleh seseorang dan sanggup merespon baik positif maupun negatif.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode korelasional. Subjek pada penelitian ini adalah kelompok A RA Nurul Amal Kab Bandung sebanyak 10 anak. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, dokumentasi, dan unjuk kerja.

Hasil analisis data menunjukkan permainan *How Good is Your Memory* memperoleh nilai rata-rata sebesar 75. Angka ini berada pada interval 70 – 79 dengan kategori baik. Sedangkan memperoleh nilai rata-rata 78. Angka ini berada pada interval 70 – 79 dengan kategori baik. Hubungan Permainan *How Good is Your Memory* dengan Perkembangan Bahasa Ekspresif memperoleh harga koefisien korelasi sebesar 0,79. Angka koefisien korelasi ini berada pada interval 0,60 – 0,799 dengan kategori kuat atau tinggi. Hasil uji signifikan menunjukkan $t = 4,753 > t_{table} = 1,860$. Artinya H_a (hipotesis alternatif) diterima dan H_0 (hipotesis nol) ditolak. Dengan kata lain, permainan *How Good is Your Memory* memiliki hubungan yang positif dengan Perkembangan Bahasa Ekspresif di kelompok A RA Nurul Amal Kab Bandung. Adapun kontribusi permainan *How Good is Your Memory* terhadap perkembangan bahasa ekspresif anak usia dini sebesar 62,41%. Artinya, masih ada 37,59% faktor lain yang mempengaruhi Perkembangan Bahasa Ekspresif.

Kata Kunci : Anak Usia Dini, Permainan *How Good Is Your Memory*, Perkembangan Bahasa Ekspresif.